

Los vallesanos perdieron en la pista del Alella, penúltimo, aunque afrontan la semana santa sin preocupaciones

## El Granollers deja escapar la victoria de la tranquilidad

DAVID BRUNAT

El Gynea Granollers afronta la Semana Santa con una tranquilidad inusual en anteriores campañas, pero mucho menos sosegado de lo que hubiera estado si hubiera vencido en la pasada jornada al Bàsquet Alella. Los vallesanos dejaron escapar la victoria (96-90) en una segunda parte bastante gris, provocada en buena parte por unos locales que salieron en tromba conscientes de que sus opciones de mantener la categoría (actualmente son penúltimos) pasan por comenzar a ganar cuanto antes.

Todo parecía de cara para que el Granollers se llevara, incluso con comodidad, el décimosegundo triunfo de la temporada. Así lo manifestaba el marcador al final de los primeros diez minutos, con un clarividente 18-28. El Granollers, con un juego interior muy superior al Alella, dominó hasta el descanso, dejando un esperanzador 41-50 en el luminoso.

Sin embargo las tornas cambiaron completamente en la reanudación. Los de **Jordi Romeu** saltaron a la pista sin la claridad de ideas que en los primeros 20 minutos, y el Alella se vino arriba. La defensa en zona local comenzó a desconcertar el ataque vallesano, que se estrellaba ante el orden local. El tercer cuarto fue nefasto, y los locales se adelantaron en el marcador (70-64), una ventaja que ya no volverían a ceder hasta el final del partido.

Ahora el Granollers, aunque lejos del descenso, sigue en una zona un tanto complicada. Los próximos partidos (quedan seis para finalizar la liga) se prevén vitales, especialmente los choques contra el Telenord's s'Arenal de Mallorca y el Sant Pere la Sirena.

Xavier Solanas



El Granollers no supo aguantar el marcador en Alella.

## II Torneig Escolar del CBG

Un total de 28 equipos han participado en esta segunda edición del Torneig Escolar de Bàsquet, que el pasado lunes y martes el Club Bàsquet Granollers organizó en el pabellón de la calle Girona. Los equipos, integrados por estudiantes de Primaria y Secundaria procedentes de colegios de Granollers (alguno también de la comarca), han participado en este Torneo que ha vuelto a preparar el CBG con ánimo no competitivo, sino de promoción del baloncesto. Para esta ocasión, la entidad granollerense ha ofrecido el soporte técnico de su plantilla de entrenadores para ayudar a los equipos participantes en la competición. **S.R.**

## TENIS

### Laura Pous llega a semifinales en California

Por fin **Laura Pous** ha podido sacarse la espina de los malos resultados. Esta semana la tenista granollerense ha alcanzado las semifinales del torneo Orange de San Diego (California), donde ha sido eliminada por la alemana **Julia Schruff** (115 del mundo) en dos sets 6-2/6-1. Este gran resultado en California (torneo dotado con 50.000 dólares en premios) permite a la vallesana saltar del puesto 147 al 139 del ranking WTA.

La participación de Pous ha sido impecable. En primera ronda, se deshizo de la ucraniana **Tatiana Perebinyis** (81 del mundo) por 6-2/2-6/6-2. En segunda ronda venció a **Ekaterina Bykova** sin saltar a pista, ya que la rusa no se presentó. Finalmente, ganó en los cuartos de final a la colombiana **Catalina Castaño** (110 mundial) por 6-3/6-4. En el cuadro de dobles, Pous, que hacía pareja con **Marta Marrero**, fue eliminada en primera ronda.

### En juego el título de mejor club de la comarca

Los clubs de tenis Els Gorchs, Vallès y Belulla se jugarán entre el viernes y el sábado el prestigio de convertirse en el mejor club de la comarca. La competición que decidirá este título honorífico es el Torneo de la Amistad, que en su 33ª edición se disputará en las instalaciones del CT Belulla. De hecho, la entidad canovellense participará en el torneo después de diez años de ausencia.

El sistema para erigir al campeón es una competición de 19 partidos en todas las categorías (alevín, infantil, senior, +30, +35, +45), tanto masculina como femenina y en dobles e individual. El equipo más regular y más equilibrado se convertirá en el nuevo campeón. Asimismo, también se jugarán dos partidos de pádel a modo de exhibición.